

# BROADCAST

## Kunker Ke Kodim 0309/Solok, Danrem 032/Wirabraja Berikan Arahan Pada Personil Dan Persit

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.BROADCAST.CO.ID](http://KOTASOLOK.BROADCAST.CO.ID)

May 13, 2023 - 20:45



SOLOK KOTA - Danrem 032/Wirabraja Brigjen TNI Rayen Obsersyl melaksanakan kunjungan kerja (Kunker) dan silaturahmi ke wilayah Komando Distrik Militer (Kodim) 0309/Solok, Sabtu 13 Mei 2023.

Kedatangan Danrem beserta rombongan di Makodim 0309/Solok, disambut oleh Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE, diwakili Pabung Mayor Inf Syahrial S, serta PJU, Prajurit dan PNS Kodim 0309/Solok. Turut hadir Ketua Persit cabang LXIII Dim 0309/Solok Ny. Ayu Hendrik Setiawan beserta jajaran Pengurus dan anggota.

Dalam kunjungannya itu, Danrem memberikan arahan kepada seluruh personil beserta Persit (Persatuan isteri prajurit TNI) lingkup Kodim 0309/Solok.

Diungkapkan Danrem 032/Wirabraja Brigjen TNI Rayen Obsersyl, bahwa meelalui pembinaan satuan diharapkan agar kinerja Kodim bisa lebih baik, yang mana di masa damai ini terus melakukan Binter (Pembinaan territorial), sehingga bias membangun hubungan yang baik dengan rakyat.

“Hubungan yang baik dan harmonis itu akan menjadi salah satu modal dalam menjaga serta memperkuat pertahanan,” ujar Brigjen TNI Rayen Obsersyl.

Ditambahkan Danrem 032/Wirabraja, barometer keberhasilan Binter itu sendiri adalah hubungan baik dengan masyarakat.

Dalam kesempatan itu, Danrem juga mengingatkan keluarga besar Kodim 0309/Solok untuk senantiasa bersyukur dan mendekatkan diri kepada Allah, Tuhan yang Maha Kuasa, serta ikhlas dan penuh tanggung jawab dalam melaksanakan setiap tugas yang diamanahkan.

“Setiap manusia pasti punya permasalahan. Tapi ingatlah, Tuhan akan selalu menguji umatnya dan Tuhan tahu umatnya mampu menghadapi ujian itu. Senantiasa syukuri hidup ini,” ujar Brigjen TNI Rayen Obsersyl.

Selain itu, Brigjen Rayen Obsersyl juga menjelaskan prinsip hidupnya yang terpatri dalam 4S yang berarti Sehat, Senang, Selamat dan Sejahtera, dengan harapan mampu menjadi inspirasi dan motivasi bagi para Prajurit, PNS dan Persit di lingkungan Kodim 0309/Solok.